

“LA TARDE”

Triunfo de la buena causa

UNA DERROTA DEL DOCTOR SASSO

¿Qué dirá Taita?

ORIGINALIDADES Y DELITOS

El doctor Sasso está cavando se la tumba con el azadón de sus propios excesos. Embarcarse en un proceso es para él como ginecitar una guabiroa, cuando el río está bravo, operación más llena de tumbos que de triunfos. Hay que dejar que el mismo se hunda... Para ese niño terrible jugar con la escopeta es como ponerle paiza a los bañines: déjenlo que se agujereé solo...

No es cosa fácil maniobrar entre teorías encontradas, pintar las cosas negras, blancas según se necesiten; poner y quitar leyes; hacer de la justicia una criada para todo servicio...

Esta tela pide otra araña, y especialmente una araña que no tenga patitas con neurastenia.

Es menester además que el tejedor esté exento de la nefasta sugestión de Hienas y Mulatos. De lo contrario ocurre como en el caso presente con el *judex tigrorum*: cada vez que se remanga se le vé todo y letarjan las carnes vivas... El doctor Sasso nos parece (dicho sea con respeto y sin desadato), algo así como un cardo-alcachofa: echa primero una flor morada, como coquetaría de obispo, y después se eriza de espinas para dar la sensación de poderoso e invencible; pero hé aquí que con tiempo y maña le vamos desgareciendo el cogollo y volteándole las espinas, hasta que quede la pelada alcachofa, apta para el consumo, y sabrosa con el aceite y vinagre de nuestra espiritualidad.

Pero vamos al grano, vale decir, a la alcachofa.

El proceso instaurado por «falsedad y desacato», al doctor Chabrilón, está resultando uno de esos cajoncitos que se ponen de noche en el cordón de la vereda: un montón de residuos judiciales. Más de un gato ha hecho «calgo» entre las peladuras y las sobras.

Comenzó el doctor Sasso por ordenar su detención e incomunicación, para que no se le escapara. Le sabía abogado y conocedor de sus manías, por lo cual no se animó a combatir con las armas que le son comunes, y apeló a la fuerza bruta.

Pero el doctor Chabrilón había oído la cosa: le habían preparado la jaita para Semana Santa; el cardo echaba su flor morada, como coquetaría de obispo. Y el pájaro voló... Y anduvo por ahí cantando las miserrías judiciales de Misiones y los excesos morbosos del doctor Sasso, tanto que nuestro *judex es-*

ESPECIALIDADES

DE LA

FARMACIA MISIONES:

LAS RECETAS DE LOS SEÑORES MÉDICOS

LA ATENCIÓN PERMANENTE

Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos

TÓNICO PATICOD

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS
POSADAS

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

chornosa y edificante del doctor Sasso...

Nuestro *judex calamitatum* está ginecitrando la guabiroa. El río se le va escrespando, y el Neptuno parlamentario, doctor Contte, viene embarbolando el tridente colosal de la justicia. No estaría de más que trágese algunos sultos de glicerofostato para el paciente, un chaleco de fuerza y unas hojitas de llantén. Acaso no vendrían mal dos o tres kilos de voluntad para combatir la abulia. Convendría además una edición económica de Códigos y Leyes usuales.

Por nuestra parte, y a pesar de que el doctor Sasso no ha sido capaz de entregar a Naboulet la medalla que le debe, lo regalaremos una palma de oro, que lleve grabado el siguiente pensamiento de Schiller:

«A la injusticia sigue el mal como las lágrimas a la picante cebolla».

REDACCIÓN

ELEFECTIVO de los germano-americanos

En los Estados Unidos

Traducido del francés especialmente para LA TARDE por el Sr. J. L. Lave

¿Cuál es el efectivo de los germano-americanos en los Estados Unidos? Sobre esta cuestión, la «Statistical Atlas of the United States», publicada por M. Charles S. Sloane y que resume el último censo de la Unión, trae los datos exactos.

Sobre 91.972.266 que forman la gran república americana en 1910, no se contaba menos de 324 millones de origen extranjero, o sea un poco más del tercio de la población total. Este stock extranjero, *foreign White Stock*, según la expresión picaresca del autor, se descompone en 18.513.886 individuos nacidos en el extranjero y 18.897.837 nacidos en los Estados Unidos, pero cuyos padres y madres, o uno de ellos solamente era nacido en el extranjero.

En esta masa considerable, los alemanes tienen, con mucho, el primer puesto. Ellos solos forman un poco más del cuarto, exactamente 25.7 por 100 del total de la población de origen extranjero, con un efectivo de 8.500.000 unidades en números redondos. Este stock germano se descompone en 2.5 millones de individuos nacidos en Ale-

LA

Compañía de Cajas Registradoras

“NATIONAL”

Representante en el Territorio de Misiones

J. M. de SAN VICENTE

HOTEL IGUAZÚ — POSADAS
Para asuntos de información, sobre sistemas, mecánica y otras consultas, dirijase al mismo.

El escrito de recusación. El procesado no solicitaba una resolución conforme a su petitorio, sino simplemente una resolución. El alzamiento consiste en tener y aplicar teorías en contra de lo resuelto por la Exma. Cámara. La recusación puede ser deducida al presentarse el primer escrito, dice el Código de Procedimientos, pero el Dr. Sasso considera que sólo al ser llamado a prestar indagatoria, o mejor dicho, al hallarse en su presencia prestándole, con lo cual transgrede la ley que dice que en caso de duda debe estarse a lo que sea más favorable al reo, y desecha la jurisprudencia del Superior, que en el caso fresco de la causa seguida al Sr. Gobernador Coronel López, le ordenó separarse de su conocimiento, por haber sido recusado en un primer escrito, y aunque el procesado no había sido detenido aún, ni había prestado declaración indagatoria.

2.º — El Dr. Chabrilón no había estado detenido ni incomunicado! ¿Qué, Don Domingo; tiene cada cosa que parece haber alquilado a una paudilla de cómicos la casa amueblada de las ideas!

El proceso comienza con una orden de detención e incomunicación; además corren agregados al proceso algunos oficios policiales y escritos del Dr. Chabrilón, en los cuales se hace referencia inequívoca a la detención e incomunicación; hay un oficio del propio Dr. Sasso al médico oficial, y está el testimonio de todo un pueblo; de numerosos periódicos y la palabra de los facultativos Dres. Villafañe y Parola. Mencionamos desde ya como pieza probatoria el pito del gendarme que estaba de facción en la esquina de la calle Córdoba y Junín, pues cuando la visita oficial

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL”

La más sana y agradable



CEHILE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHILE.



CELEI

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Gobernación de Misiones

Balace de los fondos de Puentes y Caminos correspondiente al mes de

Junio de 1916

DEBE

Junio 1. Saldo que pasa del mes de Mayo	\$ 618.75
2 Recibido del J. de Paz de Posadas	\$ 35
7 Recibido del J. de Paz de Concepción	\$ 5
9 Recibido del J. de Paz de Santa Ana	\$ 30
21 Recibido del J. de Paz de Bompland	\$ 20 \$ 100.00
Sumas iguales	\$ 718.15
Posadas, Junio 30 de 1916.	

Vº Bº—LÓPEZ.

SORIANO S. ROMERO

HABER

Junio 3. Pagado a «El Radical» por la publicación del balance de Puentes y Caminos, correspondiente al mes de Mayo de 1916	\$ 5.00
5 Pagado al Comisario Inspector don Venancio Cambreiro, para pago de las reparaciones efectuadas en los terraplenes de los puentes sobre los arroyos Guá-Mano y León, destruidos por las últimas lluvias	100.00
22 Pagado a la cuadrilla de gozarnes camineros la planilla de subsidio acordado por la Gobernación, correspondiente al mes de Mayo de 1916	80.00
27 Pagado al capataz carpintero Fidel Brites, por quince jornales del mes de Junio, en la construcción del puente sobre el arroyo Concepción	60.00
30 Saldo que pasa a Junio 1916	473.75
Sumas iguales	\$ 718.15

Dógenas Lotero
COR. TES.

mania; 4.3 millones nacidos en los Estados Unidos de padres y madres nacidos en Alemania y 1.7 millones nacidos en los Estados Unidos de padre o de madre nacida en Alemania.

A este total hay que agregar los alemanes del Austria. En el *foreign White Stock*, los cisleitanos cuentan un poco más de dos millones, pero bajo esta república se encuentran confundidos los checos, los polacos de Galitzia, los eslavos, los tirolenses y los emigrantes provenientes de la parte de la baja Austria. Se sabe, pues, muy embarazoso como el saldo de las poblaciones de esta parte del imperio de Habsburgo, si el empadronamiento lingüístico efectuado por primera vez en 1910 no nos hu-

biera aportado alguna exactitud. Después de los resultados de esta operación, este pico no puede pasar de 300.000 a 400.000 unidades.

Se puede, pues, evaluar en un poco menos de 9 millones el efectivo mínimo de los germano-americanos en los Estados Unidos; o sea en un décimo más o menos de la población total de la Unión.

Este resultado está confirmado por el empadronamiento por lenguas, el cual fija el número de germanófonos en los Estados Unidos, en un poco menos de 9 millones.

Charles Rabot
Bulletin de la «Société de Géographie».
XXX—Année 1915, N° 5—Décembre 1915—Paris

LA GUERRA EUROPEA

LOS ESPAÑOLES EN MARRUECOS IMPORTANTE ACCIÓN DE GUERRA

Personajes rusos en París—Accidente a un ministro belga—El ataque alemán contra Reims—La fortuna de Lord Kitchener—Operaciones rusas—Éxitos de la ofensiva moscovita.

OTRAS NOTICIAS

Buenos Aires, Julio 1. — Produjese un gran incendio en una importante fábrica de tejidos ubicada en las inmediaciones de la Chacarita. A causa de la rapidez del incendio, estuvieron 180 obreros en peligro, salvándose gracias a la casualidad. Hubo diez y seis víctimas entre muertos y heridos.

Madrid: Julio 1. — Las noticias que se reciben de Melilla, dan cuenta de haberse producido en el territorio marroquí una sangrienta operación. El general Jordana, capitán general de aquella zona, en el parte enviado al Ministro de la Guerra, informaba de la impresión dolorosa causada por el horrible combate realizado entre kabileños y fuerzas peninsulares, en combinación con los buques de la ar-

mada española, que bombardearon las costas de Anghera. El objetivo de esa operación fué el de ocupar varios poblados ocupados por las kabilas rebeldes.

Tanto el Viut como las fuerzas españolas han tenido más de 300 pérdidas. En el extenso relato que hace el general Jordana dice, que mientras la artillería de los buques destruye cuatro pueblos situados estratégicamente, la infantería ocupó importantes posiciones en las costas del río Lier, pertenecientes a la zona internacional que estaban ocupadas por el enemigo. Los angherinos rebeldes quedaron encerrados en un círculo de hierro después de ser castigados duramente y sufrir grandes bajas. En esa operación las tropas españolas tuvieron dos comandan-

tes y un teniente muerto y un comandante y ocho oficiales heridos.

Las fuerzas del Raissul también participaron de la batalla y ocuparon importantes posiciones en la zona de Anghera, después de realizar una brillante operación bajo la protección de la artillería. Termina el general Jordana su informe diciendo que las tropas a su mando habían realizado actos de verdadero heroísmo durante el combate.

París, Julio 1. — Llegaron a esta capital procedentes de Petrograd, el consejero Bark, el ministro de finanzas de Rusia general Belfaef y el jefe del Estado Mayor general del ejército moscovita, quienes celebrarán varias conferencias con sus colegas franceses.

París, Julio 1. — Telegrafian de Charlou Sur Marne, informando que el ministro de agricultura de Bélgica, sufrió un accidente de automóvil y se encuentra en grave estado.

París, Julio 1. — Por un decreto del gobierno se concede una nueva prórroga de tres meses la moratoria acordada anteriormente para el pago de alquileres.

París, Julio 1. — Anunciase que desde el mes de Septiembre de 1915, los alemanes arrojaron sobre Reims, treinta y dos mil granadas, no habiendo conseguido a pesar de ese esfuerzo tomar una sola posición a los franceses.

Londres, Julio 1. — Se anuncia que asciende a 171.440 libras esterlinas, la fortuna dejada por el ex-ministro de la guerra Mariscal Lord Kitchener.

Petrograd, Julio 1. — El Estado Mayor ruso dio a publicidad el habitual comunicado, en el que se informa que la ofensiva moscovita sigue progresando en todo el frente sin interrupción. Cerca de Ozeronowitz, los austro-alemanes intentaron contra-atacar a una de nuestras divisiones avanzadas, siendo rechazados con considerables pérdidas. En Galitzia seguimos combatiendo y hemos obtenido importantes progresos. El enemigo muéstrase inactivo y se mantiene a la defensiva.

Club Atlético Posadas

Este centro sportivo ha arrendado una parte de la chaera ocupada por el señor Juan Sifredi, sobre el tajarar y Avenida Centenario, donde sus asociados y demás jóvenes que sean afectos al foot-ball y otros ejercicios físicos, podrán desde mañana concurrir a los ensayos, que se llevarán a cabo todos los domingos y días feriados de 2 a 4.30 p. m. en el paraje indicado.

Crónica Social

Enfermos
Hallase enfermo y guarda cama el Gobernador del Territorio Coronel López.

Almacén Popular

Recibió: Café ouro preto. Crema de Manzana, Banana. Ananás, Membrillo, Guindas, Frutillas, Címelas, dátanos.

“TONICO PATICOR”
Farmacia «Misonso»

Villa Iguassú

(EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

ALTO PARANA

Floreciente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos SALTOS DEL IGUAZU y del GUAYRA—Lindos sitios y quitas, buenas tierras para agricultura, etc. etc.—A solicitud, se envían informes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

Dirección: CENTRO POPULAR—Villa Iguassú—Alto Paraná (Brazil)

JUDICIAL

POR

JACINTO RECA

Próximamente remataré en lotes las espléndidas chacras conocidas por El PALOMAR y GORDILLO.

A PRECIOS TAN BAJOS QUE SERAN SORPRENDENTES

Lotes desde \$ 110 à 250 el más caro

Una parte al contado y el resto pagadero por cuotas mensuales

En su oportunidad anunciaré el día del Remate y se repartirán carteles con planos y condiciones de venta.

FOTOGRAFÍA

“LUZ Y SOMBRA”

DE

Ramón O. Dorrego

El que suscribe tiene el agrado de participar á su distinguida clientela y al público en general, que ha trasladado su taller á la calle San Lorenzo y Rioja á una céntrica del Departamento de Póloña. Introduciendo á la vez grandes mejoras con lo cual queda suprimido los días nubliados y de lluvia, que aún muchos creen que no son buenos como los días de sol. Pues con los grandes objetivos ultra-luminosos y la extrema sensibilidad en las Placas con que cuenta hoy el arte fotográfico, más las galerías de Vitrios, ya no hay días malos. La cosa cuenta con todos estos elementos. Las personas que deseen pueden presentarse el día más lluvioso, que tendrá gusto de hacerle un retrato completamente gratis como prueba.

Pompas Fúnebres

—DE—

MATIAS y NIETO

Se atienden toda clase de servicios desde el más modesto al más lujoso con prontitud y esmero.

PRECIOS MODICOS

¿Queréis vestir a la moda?

LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta
Selecciónada sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los famosos imperiales BURBERRY'S, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO



Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Ficopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Villa Lanús

De interés para todos
Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MEN-
SUALIDADES Y Á PLAZOS—TIE-
RRAS INMEJORABLES PARA TODA
— CLASE DE CULTIVOS —

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado á un paso de la capital del Terri-
torio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino
Arrocero de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Pataquería, Hornos de Ladrillos, y anexo á esto
las colonias de Gramajo y Killmer y de Leopoldo Lanús, ambas dedicadas al cultivo de arroz y hor-
talizas, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embutidos, industria que ad-
quirirá en poco tiempo grandes progresos.—Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de
un brillante porvenir, que asegurará la felicidad á cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda
de hacerse propietario sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGLI, calle Bs. As., (casas Magaldi)

ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

ALBERDI

Impresiones en general

Especialidad en trabajos comer-
ciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN:

PERIÓDICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

— PRECIOS MÓDICOS —

POSADAS

CALLES
COLÓN Y SARMIENTO

Se atienden y se despachan
pedidos para la campaña
siempre que vengan acom-
pañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDOS

DIRIGIRSE AL

— ADMINISTRADOR —

MISIONES

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RAPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACION Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«UNATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m.
Hasta Hohennau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos
y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller
todos los días de 7 á 9 p. m.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 1° de Mayo
de 1916 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Miércoles: Internacional de Bs. Aires

Lunes: Internacional de Asunción a

á Asunción a las 6.30 a. m.

Bs. Aires á las 8.50 p. m.

Viernes: De Concordia, á las 11.12

Viernes á las 6 a. m. para Concordia

p. m.

PUBLO DE PARABIENES

Gran acontecimiento del día

PRÓXIMAMENTE

Exceptional Remate de Tierras

JUDICIAL

Por Jacob M. Wahnish

Parte al contado y á plazos

LA CHACRA EL PALOMAR

Dividida en lotes, el paraje más alto lo
más bello y pintoresco que domina la Ciu-
dad de Posadas y una extensión inmensa
del Río Paraná, y de las costas del Parag-
way.

El sueldo diario del vecindario de esta
Ciudad por fin se realizará y podrá ser
propietario en este paraje.

El subaunto tiene por lo menos 15 me-
tros de pura tierra, y lo mejor e impagable
son las aguas puras y dulces que producen
los pozos de esas alturas y á pocos metros
de profundidad frente al paraje elegido para
las instalaciones de aguas corrientes, y el
caso indicado en los proyectos de las líneas
de tranvías.

Sobre la Avenida General Mitre, el Cami-
no al Zámara y a la Villa Gutiérrez y á
continuación del égido de la Ciudad, ha-
biéndose abierto las calles del mismo ancho
y en líneas rectas á continuación de las
calles Félix Azara, Colón, San Lorenzo, y
Ayacucho las más importantes, y mejor
ubicadas de la Ciudad, á siete cuadras de
la plaza 9 de Julio el paraje de mayor
movimiento de la población por ser la en-
trada y salida para todos los pueblos del
Territorio.

Esta bellísima propiedad que por su ubi-
cación está llamada á ser dentro de poco
el jardín más pintoresco de Posadas, y de
un porvenir grandioso, y muy próximo por
los adelantos y progresos constantes de esta
Ciudad emporio de riquezas por su situa-
ción limítrofe con la República del Brasil
de donde fuertemente tienen que abaste-
cerse de sus necesidades los 40 á 50 mil
trabajadores que pueblan esos inmensos
bosques casi vírgenes que se encuentran en
explotación.

La crisis tendrá que desaparecer, y vol-
verán los tiempos que hemos visto de tan
extraordinario movimiento que se llegó á
cobrar por una casa de un salón y una

habitación, \$ 350 mensuales, y cualquier
casita para familia hasta 150 mensuales.
Esto no se propaga nada si no la realidad,
y lo que tendrá que suceder invariablemen-
te dada la afluencia de las familias que diaria-
mente vienen á radicarse en esta Ciudad—
pues esos inmensos capitales que están in-
vertidos en los campos del Alto Paraná, de
ninguna manera sus dueños los darán por
perdidos, y la paralización de ellos se debe
á la guerra europea, que una vez termina-
da y que se cree que será muy pronto, vol-
verán á su movimiento.

La Ciudad de Posadas con un radio muy
limitado por tener á sus dos costados el
gran Río Paraná fuertemente su población
este lugar, pues siendo hermosísimo, tiene
la ventaja de estar en una altura que goza
en los días más calurosos de la estación de
verano, de las brisas deliciosas del Río Pa-
raná, la que domina en toda su extensión.

Esta propiedad acaba de ser mensurada
por el inteligente Agrimensor Don Francis-
co Fouilland en lotes muy ventajosos por
sus dimensiones, los que se están amojon-
ando y una vez terminada saldrán á remate
público por orden judicial — y con una
base ínfima.

Comprar un lote en este lugar, con las
ventajas y condiciones que se oportunamente
se anunciarán — ser propietario, constituirá
un porvenir asegurado. Cualquier dinero
empieado en esta compra, en estos momen-
tos de crisis, se multiplicará en su valor,
dado el precio asombroso en que hace poco
se pagaba en lugares bajos y muy difíce-
les de la población y que han llegado á
venderse los lotes de diez varas de frente
por veinticinco de fondo, hasta \$ 1500 por
lote y en el radio de la ciudad hasta diez
pesos la vara cuadrada.

El Remate se anunciará con 15 días de
anticipación, una vez estén terminados los
trabajos de amojonamiento y los planos que
se están confeccionando — y se explicará con
claridad la base de cada lote, comisión y
condición de pago. El público desde ya
puede ir eligiendo en el mismo terreno y
prepararse para este Gran Remate Judicial
de oportunidad.

Por más datos, á mi escritorio, calle Félix
Azara esquina Belgrano.

Jacob M. Wahnish

Rematador Público

NOTA Otra gran sorpresa: Escherra 42, donde ha-
bían sus dueños los herederos de las fincas
Durán, también se está dividiendo en lotes
por orden judicial, cuyos detalles y datos
se publicarán oportunamente.

Librería "Del Colegio"

DE

MARIANO DÍAZ

LA MEJOR SURTIDA DEL TERRITORIO

Artículos de escritorio en general
Novelas Literarias — Útiles para Colegios — Textos escolares

SE ATIENDEN PEDIDOS DEL INTERIOR VINIENDO
ACOMPANADOS DE SU IMPORTE

"RETORNO"

En la Librería del "COLEGIO"

Por Claudio Guerdile, á 2 ps. el ejemplar



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MISIONES